

News

Modellbahn-Expo Tramelan

Ausstellung und Börse im Jura

Foto: Michael Kohler



Am 29. und 30. November 2025 findet die Modellbahn-Expo in Tramelan im Berner Jura statt. Die Modellbahn-Expo wird ergänzt durch eine Börse, sodass Besucherinnen und Besucher gleich mehrere spannende Erlebnisse an einem Ort geniessen können. An der Börse werden sowohl Modellbahnen als auch Modellautos zum Kauf angeboten. Im CIP in Tramelan ist auch Michel Laube als Aussteller mit dabei, der seine Anlage «Eichwiler» zum ersten Mal an einer Ausstellung präsentierte. Wer die in dieser Ausgabe der LOKI porträtierte Anlage gerne live erleben möchte, dem ist ein Besuch an der Modellbahn-Expo empfohlen. Die Ausstellung ist an beiden Veranstaltungstagen von 10 bis 17 Uhr geöffnet.

Michael Kohler

Zu sehen ist in Tramelan unter anderem die Molkerei «De Melkfabriek» von Erik Wierenga aus den Niederlanden.

Betriebsgruppe RBDe 566

Ein NPZ im SOB-Design der 1990er-Jahre

Eine Gruppe Betriebseisenbahner und Bahnfreunde hat sich zum Ziel gesetzt, einen RBDe 566 NPZ der Schweizerischen Südostbahn zu erhalten und als historisches Fahrzeug zu erhalten. Der Triebzug der vierten Serie wurde nie modernisiert und eignet sich daher ideal für eine originalgetreue Restaurierung im klassischen Design grün-creme von 1995. Die Mitglieder bringen reichlich Erfahrung im Erhalt historischer Schienenfahrzeuge mit und wollen den NPZ betriebsfähig erhalten und künftig für historische Fahrten einsetzen. Das Ziel ist ein authentisches Bahnerlebnis im Stil der 1990er-Jahre anzubieten. Aktuell sammelt die Betriebsgruppe Spenden über die Plattform Lokalhelden. Mit dem Geld soll der Zug von der SOB gekauft und ein Stück Schweizer Bahngeschichte vor dem Schneidbrenner bewahrt werden.

Michel Huber

Infos: www.lokalhelden.ch/erhaltung-sob-npz



Foto: Betriebsgruppe RBDe 566

Der SOB RBDe 566 soll erhalten und ins Design der 1990er-Jahre zurückversetzt werden.